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Anfrage-Nr.: AF/0045/2016 

  - öffentlich - 

 

 

Betreff: Tourismuskonzept für die Stadt Eberswalde 

 

 

Beratungsfolge: 

Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen 16.06.2016  

 

 

Auf meine Anfrage zum Tourismuskonzept in der 18. Sitzung des AWF am 12. Mai 2016 

teilte der Amtsleiter für Wirtschaftsförderung und Tourismus Dr. Jan König mit, dass er 

keine Ahnung habe, wie zwischen Juni 2010 und dem Zeitpunkt im Jahr 2012, an dem 

er sein Amt antrat, mit dem Tourismuskonzept weiter verfahren worden ist. Den von der 

Firma ABRAXAS im Dezember 2009 vorgelegten Entwurf habe er als „Studie“ wahrge- 

nommen. Des Weiteren erklärte Dr. König, dass es nicht möglich sei, zu den Kosten für 

die Erstellung des Tourismuskonzeptes eine Aussage zu treffen. 

 

Die bloße Wahrnehmung als „Studie“ muss verwundern, da der Entwurf ausdrücklich mit 

der Überschrift „Tourismuskonzept für die Stadt Eberswalde“ versehen war. 

 

Noch unverständlicher muss die Antwort erscheinen, wonach die Frage zu den Kosten 

für die Erstellung des Tourismuskonzeptes nicht zu beantworten sei. Die Auftragsvergabe 

zur Erarbeitung des Tourismuskonzeptes erfolgte, wie bereits in meiner vorigen Anfrage 

festgestellt, am 19. August 2009. Da nicht davon auszugehen ist, dass die Bezahlung 

des Auftrags über ein Schwarzgeldkonto realisiert worden ist, kann die Antwort von Herrn 

Dr. König weder überzeugen noch ist sie akzeptabel. 

 

Daher bitte ich erneut um die Beantwortung meiner Frage: 

 

1. Wie hoch waren die Kosten für die Erstellung dieses Tourismuskonzeptes? Bitte 

fügen Sie ausführliche Informationen zu den berührten Konten/Haushaltsstellen bei. 

 

 



2. Wer war innerhalb der Stadtverwaltung während der Vakanzphase im Amt 80 von 

            2010 bis 2012 für das Thema Wirtschafts- und Tourismusförderung zuständig? 

 

Neben der mündlichen Auskunft im Rahmen der Ausschusssitzung bitte ich Sie, insbesondere 

um Missverständnisse zu vermeiden, um schriftliche Antwort. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

Gerd Markmann 
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